

【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成



武雄市立若木小学校 学校だより8号

わかきっ子

令和3年8月24日 文責 校長 羽田野修

【学校のHPもご覧ください】 <https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-e/>



ブーキーちゃん

夏休みが終わりました。8月14日未明からの豪雨で、県内で浸水や土砂崩れなどの被害が相次ぎました。若木町でも土砂崩れ等が発生した所があるようです。被害に遭われた方にお見舞いを申し上げますとともに、1日も早い復旧をお祈りいたします。さらに、新型コロナウイルスの感染拡大も続いており、今年も不安の多い夏休み明けとなりました。ただ、子どもたちには大きな事故や病気もなく、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。



行事のお知らせ

- 8月25日(水) 全校朝会 地区児童会
- 8月31日(火) 委員会活動
- 9月13日(月)
～24日(金) 短縮校時
- 9月28日(火) 委員会活動



新型コロナウイルス感染拡大のため次の行事は中止や実施の見送りを行いました。

- ・5年生宿泊学習(8/26～8/27)(見送り)
- ・育友会除草作業(8/29)(中止)
- ・6年修学旅行(9/9～9/10)、1年～4年バス旅行(9/10)(見送り)
- ・町民運動会(9/19)(中止)

※修学旅行とバス旅行の実施が見送られたため、9/10(金)は給食を実施します。

※9/19(日)の町民運動会の中止のため、代休日に予定されていた9/21(火)は登校日になります。(給食はありませんので、弁当を持たせてください)

※見送られた行事の今後の取り扱いについては、決定次第お知らせします。できるだけ子どもたちの学習の場が確保できる方向で検討していきたいと思っております。

新型コロナウイルス感染防止のお願い

全国的に新型コロナウイルスの感染者が急増しており、佐賀県でも100人を超える感染者が報告される日も多くなっています。今、広がっているデルタ株は、感染力が強く、子どもへの感染も多くなっているそうです。また、家庭内感染も多くなっているという話も聞きます。引き続き、毎日の検温と健康観察など感染防止にご協力をお願いします。(今後の詳しい感染対策については改めてお知らせします)

もし、児童あるいは児童の同居の家族等が陽性と診断された場合、濃厚接触者に特定されたりPCR検査を受けたりする場合は学校へ連絡をお願いします。